

# Arbeiterfilm

Einzelnummer 10 Pfennig  
Bei Zeitungsstandl. und in Kinos erhältlich

14 Jahre KPD!  
21. Dezember 1918 - 31. Dezember 1932

Im neuen Kampfjahr entfalten  
wir unser Banner kühner!  
(Siehe unsere Sonderseiten)

Bezirk Sachsen

Stuttgerton . Das Bild der Woche

Tageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistischen  
Verbreitungsbereich Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball

Besitzerverein: Die sozialistische Rundschau 30. VI. Ihr Besitzer:  
Herr Dr. H. Hellmericke handelt am besten breitgelagert Teil einer Zeitung  
zu sein. Herausgeber: Das Werk. Wdg. Unternehmensberatung. Adressen:  
Dresden, Unternehmensberatung, 2. Tel. 27620, Görlitz Dresden 26 522. Redaktion:

Redaktion: Dresden-N., Güterbahnhofstraße 2, Tel. 17300. Dr.  
Herr Fuchs, manuskript 2.20 M. Um unsere politische Arbeit zu unterstützen  
Güterbahnhof. Die Arbeitsergebnisse erhalten möglichst rasch zu Eisenbahn- und  
Posten. Die Kassen kühner Gewalt besteht kein Unterschied auf Führung bei

Sachsen, aber Berücksichtigung des Betriebes. Herausgegeben für Sachsen: Otto  
Koch, Dresden; Maxima: Willibald Schmid, Berlin; Abteilung Zeit: Otto Schmid,  
Dresden; Sektion: Otto Kühn, Dresden; Redaktion: Otto Kühn, Berlin; Verlag: Dresden  
Verlagsanstalt, Dresden, Güterbahnhofstraße 2, Tel. 17250, Görlitz Dresden 26 522.

8. Jahrgang

Dresden, Sonnabend den 31. Dezember 1932

Nummer 299

## Höher das rote Sturmbanner des revolutionären Freiheitskampfes des deutschen Proletariats und des siegreichen sozialistischen Aufbaues in der Sowjetunion im neuen Kampfjahr 1933!

An der Schwelle des neuen Jahres, am 14. Jahrestag der Gründung der KPD entfalten wir das Sturmbanner  
des revolutionären Klassenkampfes für Arbeit und Brot, für den Sozialismus kühner denn je! Wir richten  
den flammenden Appell an die Massen: Vorwärts zu den entscheidenden Kämpfen, vorwärts zum Sieg!



**STALIN:**

„Es gibt für Bolschewiki keine  
Festung, die sie nicht stürmen.“

Das Ende der relativen Stabilität  
Rezession des Kapitalismus ist eingetreten. Es besteht aber noch keine unmittelbare revolutionäre Situation  
in den wichtigsten und entscheidenden kapitalistischen Ländern. Im gegenwärtigen Augenblick vollzieht sich gerade der Übergang zu einem neuen Zerfall von Depressionen und Kriegen... In Deutschland — eine außerordentliche Verschärfung der  
Militärausgaben: einerseits  
Abschuss des Zeithaus, andererseits  
Wachstum des revolutionären  
Klassenkampfes, bestimmt die Kriegs-  
der Konsequenzen der revolutionären Krise. (Theorie des 12. Februar  
der Executive der Komintern.)

Der vierte Hungermärkte steht am Ende  
des Jahres 1932 und er leitet vor Jahr  
1933 ein. Die kapitalistische Welt-  
wirtschaftskrise hat nun im vergangenen  
Jahr unerträglich verharrt, die Produktion  
in allen kapitalistischen Ländern ist  
rasch gesunken, der Arbeitsmarkt ist um  
21 Prozent. In Deutschland sind die Industrie-  
produktion, die Agrikultur und insbesondere  
die Handwerksproduktion abgesunken.  
Die Arbeitslosenzahl ist im  
vergangenen Jahr von 6,7 auf über neun  
Millionen gestiegen, heute ist nur etwa  
ein Drittel der 21 Millionen Arbeiter und  
Angestellten wohl beschäftigt, ein weiteres  
Drittel arbeitet verkürzt und rund 42 Prozent  
sind erwerbslos. Das Realeinkommen  
der Arbeiterschaft ist gegen 1930 um 50 Prozent  
gefallen, gegen 1931 um etwa 35 Prozent ge-  
sunken. Die Löhne werden im Januar  
1932 um 10 bis 15 Prozent abgebaut und  
sind im Verlaufe des Jahres weiter gefallen.  
5,2 Millionen Autarbeiter erhalten  
jetzt so viel und mancher weniger als  
die Erwerbslosenhilfszahlungen ausmachen.

Wie in den Vorjahren und mehr noch  
veracht die Bourgeoisie und ihre Jagdtiere,  
Zeitung und Polizei vorzugeben, „dass  
der Höhepunkt der Krise überwunden“ ist,  
um die Arbeiter einzuhüllen. Das Kaiserspiel  
ist erreicht und jetzt kommt die Depression,  
laut Beispielweise der christliche „Deutsche“  
vom 30. Dezember, um sammelnd gleich  
hinzuzufügen, dass die Depression um so  
länger dauert, je heftiger die Krise geweien ist“. Die Arbeiter sollen so veranlagt  
werden, 1933 und in den nächsten Jahren  
gebüldig weiter zu hängern.

Aber die Arbeiter erkennen immer  
mehr, dass die kapitalistische Weltwirtschaftskrisis  
ihren Fortgang nimmt und

dass ein Wirtschaftsaufschwung  
nur jüger in gigantischem Maß  
kommt wird, wenn — die  
Arbeiterkraft die Herrschaft und  
Wirtschaft in die eigene Hand ge-  
nommen hat!

Die Kapitalisten eines jeden Landes  
orientieren sich immer mehr auf den impe-  
rialistischen „Ausweg“ aus der Krise. Das  
Jahr 1932 war gekennzeichnet durch die  
Steigerung der imperialistischen  
Gegenseite und des Hauptgegners  
der kapitalistischen Räuber gegen die  
sozialistische Sowjetunion. Der japanische  
Imperialismus, unterstützt vom französischen  
und englischen, führt einen Krieg gegen  
China, bombardiert Tschopu, besiegte die  
Mandschurei und sollte bereits eine gute  
Position in das Sowjetgebiet. Japan und  
Amerika konzentrierten ihre Aktivität gegen-  
einander. Jetzt, am Jahresende, drängen  
die Kanonen in Südmönch, direkt nach  
den Vereinigten Staaten auf der einen, von  
England auf der anderen Seite. Japan legt  
sein Kämbersetzt fort. Das Monstrosus